



新しいコミュニティセンターの グラウンドオープン式典が行われました!!

現在、大野城市が目指している新しいコミュニティによる『共働』のまちづくり推進を目指して、コミュニティセンターの新体制発足を記念するグラウンドオープン式典が、5月5日(木・祝)に開催されました。

また、これに併せて、毎年こどもの日恒例の、コミュニティセンター無料開放が行われ、記念イベントとして、アンビシャス広場(軽スポーツ体験会)も実施されました。当日は、たくさんの小学生にダーツやストラックアウトなどの競技を体験してもらいました。

◆グラウンドオープン式典

多目的室で行われた式典では、まず、東日本大震災での犠牲者の冥福を祈り、1分間の黙とうから始まりました。県議会議員・市議会議員をはじめ、中央地区のコミュニティ活動に尽力いただいている多くの方々に参加していただき、最後はテープカットで新しいコミュニティセンターの始動を祝いました。

◆記念イベント

式典の終了後、ふれあいホールや多目的室において、中央地区の小学生を対象にしたアンビシャス広場(軽スポーツ体験会)が行われました。まどか弓・ダーツ・ヒューストン・ストラ



記念イベントの様相 (写真：ストラックアウト)

ックアウト・ユニカールという5種目が開催され、それぞれの競技を体験してもらい、得点を競い合いました。イベントの最後には、参加者全員を対象にした抽選会や、得点上位の参加者への記念品授与が行われ、ホークス戦のチケット引換券などをはじめとした記念品が配られ、大変盛り上がりしました。

◆中央地区コミュニティ定期総会を開催しました

5月7日(土)、中央コミュニティセンターで『平成23年度中央地区コミュニティ総会』が開催されました。この総会では、承認事項として平成22年度の事業報告と決算報告がなされるとともに、議案として平成23年度の事業計画案と予算案が執行部から提案され、すべての事項が承認されました。

平成23年度は、従来から継続されてきた市民、団体及び関係機関と連携しての文化的で明るく住み良いまちづくりの実現を目指しての各部会の各種事業の企画運営と併せて『新しいコミュニティによる共働のまちづくり』の実現に向けての事業内容となっています。

また、昨年度からの新規事業として開設され、コミュニティセンターのふれあいホール開放によって毎日大勢の子どもたちで賑わう『アンビシャス広場』は、子どもの放課後の居場所づくりと健全な育成を目的として、平成23年度以降も継続することとなりました。

なお、平成23年度の中央地区コミュニティの役員は以下のとおりです。

- 会長 勝野 敏之 (下大利区)
- 副会長 山川 拓也 (下大利団地区 福祉部会担当兼務)
- 会計 前崎 邦明 (東大利区)
- 体育部会担当 井上 一雄 (上大利区)
- 文化部会担当 嘉村 孝 (白木原区)
- 青少年育成部会担当 大庭 信一 (瓦田区)
- ※事務局長 高原 學

オートバイ盗に注意!

●バイクには複数の鍵をつけ、バイクから離れるときは確実にロックしましょう。

ひったくりに注意!

- 後ろからバイクや車で近づき、バッグをひったくる手口が多いようです。徒歩の場合は、バッグを車道の反対側に持ったり、肩からタスキ掛けにするなど気をつけましょう。
- 人通りの少ない道避け、近づいてくるバイクや車の音に気をつけましょう。

性犯罪に注意!

- 夜間はなるべく人通りの多い明るい道を通り、周囲への警戒を怠らないようにしましょう。
- 外出には防犯グッズを携帯し、とっさの場合にすぐ使える練習をしておきましょう。



◆安全安心のまちづくりを目指して...
5月12日(木)中央コミュニティセンターにおいて、筑紫野警察署地域第一課の白木原交番中野警部補他2名の署員、コミュニティ運営委員会及び市の安全安心課生活安全担当で、平成23年度第1回目的「白木原交番連絡協議会」を開催しました。

大野城市内における該当犯罪の発生状況は、平成23年1～3月期の集計では、前年と比較して32件(18.3%)減少していますが、オートバイ盗、ひったくり及び性犯罪は逆に増加しています。なお、市内で発生した街頭犯罪を市内のコミュニティ別に見ると、中央地区での発生件数が市全体の51%と、過半数を占めています。

「白木原交番連絡協議会」では、このような街頭犯罪を抑止するとともに、安全安心のまちづくりを推進するため、白木原交番の署員によるパトロール等の強化やコミュニティセンターの青色パトロールカーによる地域巡回に今後も積極的に取り組んでいきます。

地域の皆さんの周りで困っていることや犯罪情報がありましたら、白木原交番や公民館へご連絡願います。

白木原交番 582-9234
筑紫野警察署 929-0110



◆中央コミュニティセンター 休館日のお知らせ

6月の休館日は、21日(火)です。

上下水道料金のお支払い
必ず納付書をお持ちください。

【受付時間】午前9時～午後9時
なお、毎月第3火曜日及び年末年始は休館日です。

- 発行できる証明書
- ◆住民票の写し
 - ◆印鑑登録証明書(登録カードが必要)
 - ◆登録原票記載事項証明書
 - ◆所得(課税・非課税)証明書
 - ◆納税証明書(市県民税のみ)
- ※所得及び納税証明書は最新分のみで、過去の分は発行できません。

◆コミュニティセンターで 住民票などを発行しています

中央コミュニティセンターをはじめとした、市内4カ所のコミュニティセンター内の地域行政センターでは、住民票などを発行しています。市役所の業務時間外である夜間や土日祝日も発行しており、利用者の方々に大変好評をいただいています。ぜひ、ご利用ください。

◆今年の夏は節電・節水にご協力 お願いします!!

東日本大震災に端を発した福島第一原発の事故や、静岡県にある浜岡原発の停止など、全国的な電力不足が懸念されています。また、最近の少雨傾向により、ダム貯水率は低下し、水不足も警戒されています。これから、電気・水とも多く利用される季節を迎えます。今年の夏は、より一層の節電・節水にご協力をお願いします。